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Venerdì, 25 Ottobre 2019

APPARIZIONE RISERVATA DELLA VERGINE MARIA, NEL MONASTERO DELLA CONFRATERNITA
DEL SIGNORE, GUATAVITA, CONDINAMARCA, COLOMBIA, AL VEGGENTE FRATE ELÍAS DEL
SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

Nel nome del Padre del Figlio e dello Spirito Santo. Amen.

Per mezzo dei vostri Messaggeri Divini e Universali, Dio contempla l'umanità in silenzio, cosi come
contempla tutto quello che ha creato per i Suoi figli.

Se gli alberi parlassero, ascolterebbero il vostro dolore. Se gli animali si esprimessero,
 comprenderebbero la vostra sofferenza e angoscia. Se tutto il creato si pronunciasse. cosi come se
le pietre parlassero, l'umanità, resterebbe inorridita per tutto quello che ha fatto contro l'evoluzione.

Anche se questo continua a succedere e  una parte dell'umanità prosegue facendo gli stessi errori,
esiste una soluzione ed un'uscita.

Per questo Dio vi contempla in silenzio, per potere ascoltare da qualche parte la risposta
dell'umanità.

I  Regni della Natura sono parte della evoluzione degli esseri, mai potrebbero stare separati
dall'essere umano e nemmeno l'essere umano  essere separato da loro. 

Tutto compie un ciclo, tutto segue un'evoluzione.  E se quel ciclo e quell'evoluzione venissero
trasgrediti, l'evoluzione dell'essere umano e dei Regni rimarrebbe incompleta, e la sofferenza che si
genererebbe verso i Regni minori dovrà essere trasmutata e liberata in qualche modo.

Pertanto, non è solo il momento di essere più consapevoli, ma anche di avere un atteggiamento
buono e sano con ciascuno dei Regni minori. Se i Regni Minori non ci fossero in questo pianeta, il
pianeta non si esprimerebbe e nemmeno si esprimerebbe l'umanità.

L'essere umano deve trovare il significato della presenza dei Regni della Natura. Sono parte della
comunione con il suo spirito e con la sua anima.

I Regni minori non devono essere sfruttati o trasgrediti tutto il tempo. Ciò non consente all'essere
umano di evolversi e risvegliarsi alla grande conoscenza universale. Ciò non vi permette di
continuare a salire la scala verso l'Infinito, per poter trovare, un giorno, Verità e Saggezza.

Per questo motivo, l'essere umano stesso ristagna la sua evoluzione e non la porta a termine. Per
questo sono pochissimi quelli che si offrono per scatenare questa evoluzione della razza umana.

I passi sono verso l'ascensione, verso il sentiero dello spirito, verso la realizzazione della missione
personale di ogni essere.

Ma finché l'umanità non vedrà queste cose più profonde e interiori, non sarà mai in grado di
comprendere il Piano di Dio o la sua esistenza, perché sarà al di fuori della Legge, sarà fuori
equilibrio e armonia. Per raggiungere le nuove sfere e poter accedere alla nuova conoscenza che
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esiste nell'Universo, le Leggi non possono più essere trasgredite.

Sappiamo che c'è un'ambizione eccessiva da parte dell'essere umano,  incontrollabile e insostenibile.
Pertanto, tutti gli sforzi che vengono fatti, tutte le preghiere che vengono fatte, tutti i servizi resi,
non solo ai loro simili ma anche ai Regni minori, aiuteranno affinchè, un giorno, quella parte
dell'umanità si risvegli e sia consapevole di tutto ciò che fa e può correggersi.

Finché gli animali verranno uccisi, ci saranno malattie incurabili per gli esseri umani. Finché ampie
aree di foreste verranno abbattute e abbattute, ci saranno conflitti tra le nazioni.

Tutto ha una conseguenza, tutto ha un'origine. Niente è separato. È una catena che gli umani non
possono spezzare da soli. Solo con l'aiuto spirituale della Gerarchia queste catene e oppressioni
saranno liberate; ma il pentimento è necessario, è necessario sentire nel cuore tutto ciò che sta
accadendo e aiutare a invertirlo.

Finché non accade nulla, finché una parte dell'umanità non ascolta e non accetta la chiamata che
viene dalla Gerarchia, il cambiamento non verrà e l'umanità continuerà a subire le proprie
conseguenze.

Non può essere solo la minoranza dell'umanità che vive il cambiamento di coscienza o il risveglio.
Tutti sono chiamati a prendersi cura e proteggere ciò che hanno ricevuto, perché è unico e non esiste
altrove nell'Universo o su un altro pianeta.

Pertanto, tutte le Gerarchie, tutti i Messaggeri e tutte le coscienze dell'Universo contemplano con
amore il pianeta e l'umanità, perché Dio ha dato loro tutto il meglio che aveva affinché i Suoi figli
potessero crescere, maturare, imparare ed evolversi.

Ma quel ciclo è stato interrotto dagli errori commessi da Adamo ed Eva. E nuove razze, civiltà e
culture sorsero per cercare di correggere ciò che era stato fatto dalla deviazione sperimentata e dagli
errori commessi.

Ma non tutte le culture, le coscienze o le civiltà hanno raggiunto l'evoluzione di cui Dio aveva
bisogno. Per questo sono emerse nuove razze, nuove generazioni affinché il Piano potesse andare
avanti. E' la cosa più importante: che questo Progetto genetico possa raggiungere uno stato
vibratorio elevato.

Siccome l'esperienza non bastò, e non bastò per realizzare le aspirazioni e realizzarle da parte degli
stessi esseri umani, delle proprie culture o popoli, pur avendo vissuto i grandi processi di contatto e
unione con la Gerarchia universale, il Padre ha dato Se stesso attraverso il Suo amato Figlio, in
modo che questo Progetto, in modo che la genetica umana che è stata amorevolmente pensata e
meditata potesse essere corretta attraverso l'Amore Cristico proveniente dalla Fonte dell'Amore-
Saggezza universale.

Nel corso dei secoli, dopo il passaggio di Gesù sulla Terra, ci sono stati esempi, testimonianze ed
esperienze di coscienze che hanno raggiunto i gradi dell'Amore Cristico. Ma pochi sono riusciti a
vivere gli stessi stati in cui Mio Figlio ha raggiunto la cima della Croce, fino all'ultimo momento
della Sua spirazione.

Per questo motivo, ha versato il Suo Sangue e la Sua Acqua per ciascuno dei Suoi compagni, e
perché la terra e i suoi recinti più profondi fossero permeati dal Sangue di Gesù, in modo che questa
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testimonianza di Amore e redenzione fosse conservata nella memoria spirituale. di questa razza e di
questo pianeta.

Tutti quei Codici raggiunti, tutti quei piani vissuti e sperimentati dal Mio proprio Figlio, sono
esperienze molto profonde e spirituali che Egli ha lasciato per il mondo, in modo che le anime e
specialmente le essenze potessero fare uso di quella preziosa e pura energia, dell'Energia di Cristo.

Ora, questo tempo e l'umanità sono in un momento culminante, è tempo che le coscienze che si
arrendono e che sono donate a Cristo, accedano a quei Codici di Luce in modo spirituale e interiore,
riflessi negli attributi del servizio, di donazione, di fraternità, di donazione, di preghiera, di
Misericordia e di pace, affinché la cura si stabilisca non solo nelle loro coscienze ma anche nei loro
coetanei, nei loro fratelli, conosciuti e sconosciuti, in tutti gli esseri su questa superficie.

Possa quell'amore non solo raggiungere il più profondo e il più intimo di voi in questo momento
cruciale in modo che la vostra fede e la vostra fiducia siano rafforzate, ma anche che quei Codici
dell'Amore Cristico possano raggiungere le coscienze e i Regni minori che ne hanno più bisogno,
penetrando negli strati più duri e resistenti della coscienza, della sofferenza, dell'oppressione, della
schiavitù, dei conflitti.

E quell'armonia e quella pace universale si raggiungeranno sulla superficie delle nazioni, nei popoli
e nei continenti quando quell'Amore Cristico sarà veramente vissuto e lo accetteranno come parte di
sé, in una profonda comunione con la Divinità di Mio Figlio.

Ciò consentirà al Progetto genetico, quello che Dio intendeva fin dall'inizio, di continuare, anche ai
tempi di Armaghedon e Apocalisse (Rivelazione). Le porte alla saggezza e all'Amore cosmico non
si chiuderanno, anche se gli eventi stanno precipitando in alcune regioni della Terra e in alcune parti
dell'umanità, in modo che gli esseri umani possano imparare, diventare consapevoli e pentirsi
veramente.

Non è più necessario che gli esseri umani continuino a soffrire e soffrire per tutto ciò che fanno e
tutto ciò che vivono. Essere nella Legge significa uno sforzo maggiore, non solo per mantenere una
consapevolezza e una mente aperta, ma anche per partecipare a quelle Leggi vivendole dentro di sé
e praticandole esternamente, in modo che il sacro popolo di Dio si riunisca di nuovo, si unisca di
nuovo. , riunitevi di nuovo nel nome dell'Amore Cristico di Mio Figlio, Colui che vi condurrà
sempre alla pace e alla visione perfetta della realtà di questi tempi; affinché tutto sia riconciliato,
redento e guarito nelle coscienze umane.

Il pianeta, ma principalmente l'umanità, affronta due strade e una di esse deve scegliere, non in
modo impulsivo o egoico ma in modo intuitivo e amorevole. Sono due destinazioni diverse, sono
due realtà diverse, sono due situazioni diverse e due risultati diversi.

Pertanto, di fronte a quel bivio o quella decisione, è necessario pregare, pregare e pregare, affinché
l'intera umanità come un'unica coscienza e un'unica civiltà scelga la via che la libererà, o la
condannerà per sempre.

Per questo le Leggi della Misericordia agiscono, governano e procedono nell'umanità di questi
tempi, affinché le anime ritrovino il sentimento di amare Dio, di cercarlo e di trovarlo, sapendo che
il Padre nel suo eterno silenzio le attende con Le sue braccia che si aprono per riceverle e aiutarle.
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Ma ora sono i Suoi figli che devono scegliere e decidere. Tutto l'aiuto dell'Universo arriverà in base
alla risposta della coscienza umana e alla disponibilità delle anime.

Quella decisone è nel cuore di ogni essere su questo pianeta, ma non dimenticate di prestare
attenzione e invertire i mali causati ai Regni della Natura che sono innocui agli occhi dell'uomo e
che sono qui per bilanciare le vostre emozioni e i vostri pensieri.

I Regni minori si offrono per trasmutare situazioni inconcepibili. E nonostante l'abuso e
l'aggressività che ricevono continuamente, non smettono di dare e dare in modo che l'uomo possa
evolvere e raggiungere la maturità di cui ha bisogno in questo ciclo.

Aprite gli occhi, non fisici ma interni. Aprite le orecchie, non fisiche ma interne. Percepite, sentite e
contemplate la realtà planetaria e capirete tutto quello che vi diciamo, perché la cosa più importante
in questo momento è fare del bene e proclamare la pace. Così non si solleverà più nazione contro
nazione o popolo contro popolo. I fratelli non saranno più attaccati contro i fratelli e, quindi, la Luce
non verrà mai meno e l'Amore verrà sempre perché sarà emanato dalla Fonte dell'Universo.

Siamo qui come Coscienze universali per aiutarvi a vivere il cambiamento e affinché quel
cambiamento sia testimone, in ogni essere, dell'amore per il divino.

Vi ringrazio per avermi accompagnato e ascoltato in questi tempi.

Possa la benedizione del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo essere in voi e spingervi a vivere ciò
che Dio spera tanto.


